Veranstaltungsreihe "Bildung4Future"

VON MEMES ZU MEINUNGEN

Politikvermittlung auf TikToK & Co.

Eine <u>Diskussions</u>runde

am 03. September 2024 um 18:30 Uhr Einlass 18:00 Uhr

Veranstaltungsort

Heimathafen Im Schwurgerichtssaal im Alten Gericht Wiesbaden Gerichtsstraße 2 65195 Wiesbaden



Veranstalter:



Partner:



VON MEMES ZU MEINUNGEN

Politikvermittlung auf TikTok & Co.



DARUM GEHT ES

Immer mehr Jugendliche und junge Erwachsene verzichten auf klassische Medien, um sich über Politik und gesellschaftliche Ereignisse zu informieren. Stattdessen verbringen sie viel Zeit auf Sozialen Netzwerken, ohne dort zwingend Nachrichten zu konsumieren. Eine bundesweite Studie des Projekts #UseTheNews, durchgeführt vom Leibniz-Institut für Medienforschung Hamburg im Jahr 2021, zeigt diesen Trend deutlich. Was bedeutet es, wenn aktuelle Informationen für viele junge Menschen an Bedeutung verlieren? Vor welchen Herausforderungen stehen klassische Medien? Und welche Aufgaben entstehen für politische Bildung und Medienpädagogik?

Soziale Netzwerke wie TikTok, Instagram und Youtube bieten sowohl Chancen als auch Risiken bei der Vermittlung politischer Themen. Welche Erfahrungen haben Medienschaffende und Akteure der politischen Bildung mit diesen Plattformen gemacht? Ist es noch möglich, junge Zielgruppen ohne TikTok & Co zu erreichen? Und wie geht man mit Plattformen um, die Hass und Fake News verbreiten? Seien Sie dabei und diskutieren Sie mit uns über die Zukunft der politischen Information und Bildung in digitalen Zeiten. Melden Sie sich kostenfrei an unter www.eduversum.de/bildung4future.





WIR DISKUTIEREN MIT

Dr. Pablo Jost forscht am Institut für Publizistik im Lehrund Forschungsbereich für Politische Kommunikation der Johannes Gutenberg Universität Mainz.

Eva Berenzen leitet den Bereich Kommunikation der Bildungsstätte Anne Frank mit dem Schwerpunkt politische Bildung im Netz.





Eva Wenzel ist Social-Media-Redakteurin beim Hessischen Rundfunk.

Claudia Wolff ist Leiterin des Staatlichen Schulamts Wiesbaden.





IHR VERANSTALTER



Michael Jäger ist Geschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft Jugend und Bildung e.V.

Eine Veranstaltung der Arbeitsgemeinschaft Jugend und Bildung e.V. Mehr Infos zur gemeinnützigen Einrichtung mit Sitz in Wiesbaden unter www.jugend-und-bildung.de